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令和４年３月定例会 一般質問通告(代表) 
   

発言順位 １ 議席番号 ６ 氏  名 岡崎 裕生 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 新たなデジタル社会への変革について 

（１） 本市のデジタル戦略の方針と目標、戦略の概要について 

（２） 本市のＳＤＧｓの位置づけと、今後のＳＤＧｓの展開について 

 

２ 農業の推進について 

（１） 後継者不足や農業経営の先行き不安に対する施策と本市農業の将

来像について 

（２） 本市独自の先進技術を取り入れた農機購入助成事業の創出 

（３） 耕作放棄地に対する本市の方針と耕作放棄地の発生防止について 

（４） アグリツーリズムの目的と具体的な事業内容及び将来的な展望に

ついて 

（５） 循環型農業の推進と取組を行う農家支援について 

 

３ 人口減少対策について 

（１） 移住・定住に関する施策について 

     ① 空き家活用推進事業の対象について 

   ② 利活用可能な空き家の掘り起こしについて 

   ③ ＩＪＵターンの移住者や子育て世帯、新婚世帯に対する宅地・

住宅・住居の取得助成、家賃助成について 

   ④ 移住者の定住前と定住後の支援体制について 

（２） 若年層の市内新規就職の促進について 

     ① 若年層の新規市内就職についての目標と取組について 

   ② 若年層の市外流出の実態と要因分析について 

 

４ 環境問題について 

（１） ２０５０年二酸化炭素実質排出ゼロ表明について 

（２） 「地球温暖化対策実行計画」の策定について 

 

５ 行政組織改編と人材育成のあり方について 

（１） 行政組織改編について 

（２） 職員定数について 

（３） 職員研修について 

（４） 若手人材の育成の方針とだれもが活躍できる行政の仕組みづくり

について 

 

市長 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

市長 

 

 

   



令和４年３月定例会 一般質問通告（個人） 
   

発言順位 １ 議席番号 ９ 氏  名 岩田 秀之 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 本市の魅力ある新たな取組について 

（１） 将来新見市のシンボルとして本市には欠かせないＤ５１（デゴイ

チ）三重連展示の取組について 

① Ｄ５１三重連展示や国鉄時代に使用されていた物件や写真な

ど、古き時代が見える、鉄道博物館の取組の考えは 

（２） 現在、新見市の文化・芸術の拠点である新見美術館の規模拡大な

ど誘客に向けた取組の考えは 

 

２ 本市の安全・安心について 

（１） 哲多総合運動公園までの市道森広線の拡幅はできないものか 

（２） 哲多総合運動公園までの案内看板はあるが、誰が見ても分かりや

すい看板設置はできないものか 

（３） 哲多支局管内にある「てったせせらぎ公園」の老朽化に伴うアス

レチック木製遊具の改修や新規設置の取組の考えは 

 

３ 防災・減災対策について 

（１） 旧萬歳浄化センター上の主要地方道新見川上線での張出歩道設置

工事がされている仮設道を利用して、本郷川右岸の立木伐採や上流

からの流木撤去、さらに土石のしゅんせつ工事の取組について 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 



  令和４年３月定例会 一般質問通告（個人） 
   

発言順位 ２ 議席番号 ８ 氏  名 宮本 英基 

質  問  要  旨 答弁者 

１ ＩＣＯＣＡ電子マネーの導入について 

（１） ＩＣＯＣＡ電子マネーを導入した理由についてお示しください 

（２） 商工・観光・行政・交通などの各分野での取組予定についてお示

しください 

（３） 地域ポイントの５０００ポイントを予算に計上されていますが、 

   ポイントの取り扱いについてお示しください 

 

２ コンビニ収納及びスマートフォン決済導入について 

（１） コンビニ収納ができるものが市税などの公共料金と示されていま

すが、具体的にどのようなものが該当するのかをお示しください 

（２） スマートフォン決済ができると聞いておりますが、具体的にどの

ようなものが該当するのかをお示しください 

 

３ 自動車急発進防止装置助成について 

（１） 自動車急発進防止装置導入助成について具体的な内容をお示しく

ださい 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

市長・部長 



  令和４年３月定例会 一般質問通告（個人） 
   

発言順位 ３ 議席番号 ４ 氏  名 仲田 芳人 

質  問  要  旨 答弁者 

１ １２月議会答弁のその後 

（１） 検討研究の経過と結果について 

① 技術交流プラザとインキュベーション施設 

② 歴史産物の活用と「１００年フード」 

③ 貨客混載 

④ 姫新線・芸備線全線開通８５周年記念式典と鉄道ファンを集め

る企画や車内利用催事、団体交流助成制度 

 （２） 市役所のＳＤＧｓについて 

    ① 来年度の取組について（意識、組織） 

 

２ 新見市空き家情報バンクについて 

（１） ＹｏｕＴｕｂｅで流れている本市の空き家バンクに関する投稿に 

   ついて 

① このＹｏｕＴｕｂｅの内容は本当か。本当なら３物件が成約で

きない間の時系列の経過を 

② なぜこのようなことが起きるのか原因分析と市の責任は 

③ 職員の電話への応対 

④ 市長は本市空き家バンクの話がＹｏｕＴｕｂｅで流されている

のを知っているか。いつ知ったか 

⑤ それを知ってどう思ったか 

⑥ 市長はこの移住希望者に対して何か行動を起こしたか  

⑦ 二度とこのようなことが起きないための制度等改善を考えてい

るか 

 

３ 牧野富太郎博士からの展開 

（１） 来春の牧野富太郎博士をモデルにしたＮＨＫテレビ朝ドラマ「ら

んまん」放送について 

① 朝ドラと全国植樹祭を起爆剤に「牧野富太郎博士と新見」にス

ポットを当てた連続企画を考えてはどうか 

② 貴重な植生、植物を守り後世に伝えるため「自然保護員」制度

を創設してはどうか 

 

４ 森林環境譲与税の使途 

（１） 「豊かな森のぬくもり基金」の使途に上下流交流を加えてはどう 

    か 

 

５ 成年年齢の引き下げ 

（１） ４月１日から民法改正に伴い成年年齢が１８歳に引き下げられる

ことへの新見市の対応について 

① 本市の成人式の方針は 

② 消費者被害防止への対応は 

部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

 

 



  令和４年３月定例会 一般質問通告（個人） 
   

発言順位 ４ 議席番号 １ 氏  名 土屋 将 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 新見市空き家情報バンクの推進について 

  第３次新見市総合計画にもありますとおり、本市におきまして人口減

少が大きな課題となっております。１２月の議会では空き家の売れ行き

が好調ということで、「空き家活用推進事業補助金７００万円を追加す

る補正予算が上程され可決」しております。 

（１） 順調に空き家が売れているとのことですが、本年度と昨年度の空

き家活用推進事業補助金の実績をお示しください 

（２） 空き家活用推進事業補助金の実績が好調な要因をお示しください 

（３） 空き家に関するＹｏｕＴｕｂｅの本年度と昨年度の再生回数をお

示しください 

 

２ 少子高齢化、人口減少社会に向けたアパート住宅対策について 

（１） 現在、本市において、優良なアパート住宅確保のための補助金や

助成金制度は実施されておりますでしょうか。お示しください 

 

３ 新見駅のバリアフリー化について 

（１） 現在の取組状況と今後の見通しについて、見解をお示しください 

 

４ 鳥獣対策について 

（１） 直近３か年の本市における野生鳥獣による農作物被害額をお示し

ください 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 



  令和４年３月定例会 一般質問通告（個人） 
   

発言順位 ５ 議席番号 １４ 氏  名 榎 日出男 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 新見産材の活用について 

（１） 公共事業での利活用の現状と課題は 

① 令和４年度における各建設事業（哲多認定こども園、消防署移

転新築、西方小学校大規模改修）への新見産材の活用は 

② ２次製品化への対応と促進について、２次製品に加工すること

により建築資材はもちろんのこと、土木事業の資材として活用で

きるが、その考えは。また、乾燥施設整備に関する補助制度は 

 

２ 各支局の充実と強化について 

（１） 平成の合併から１７年が経過したが、著しく人口が減少し活力が

減退している。今後の支局における適正な職員配置と事業予算の確

保を。スピード感を持って市民に対応するため支局長の権限を付与

すべきと考えるが 

 

３ 市域計画の策定について 

（１） 地域運営組織（小規模自治）を立ち上げ、それぞれの地域で設立

されている。今後にあってはさらに約３０組織を予定しておられる

が、行政として将来的に統一したものが示されるべきと考える。よ

って市域計画を策定し、地域運営組織を支援すべきと思うが 

 

４ 小水力発電の普及促進について 

（１） 近年の脱炭素社会の構築に対し、各自治体で取り組んでいる現状

である。水の豊富な本市にとって、新たなエネルギーとして、小水

力発電に取り組むべきと考える。国及び県の補助制度と合わせて本

市の補助制度の創設の考えは 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

市長・部長 



  令和４年３月定例会 一般質問通告（個人） 
   

発言順位 ６ 議席番号 ３ 氏  名 峠田 一也 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 畜産振興について 

（１） 令和３年度にどのような調査研究を行ったか 

（２） 和牛改良事業補助金交付要綱及び千屋牛増頭奨励金交付要綱の見

直しを過去３年の間でどのように行ったか 

 

市長・部長 

 

 

 



  令和４年３月定例会 一般質問通告（個人） 
   

発言順位 ７ 議席番号 ７ 氏  名 古川 英明 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 令和３年度行政評価について 

（１） 「第３次新見市総合計画」及び「第２期新見市まち・ひと・しご

と創生総合戦略」に基づいた施策の行政評価が実施されたが、各施

策の進捗状況や達成度、また今後の課題や方向性について質す 

     ① 達成目標や実施事業計画の評価方法として、５段階評価を導入

しているが、評価基準はどのようなものか 

     ② 実施計画の事業評価１５２項目の内、特に評価の低い事業（ク

アオルト健康ウオーキング事業・公共交通空白地有償運送支援事

業・地域運営組織自立促進交付金）については、事業の継続、見

直し・改善についてどう考えるのか 

     ③ 行政評価制度の目的には、必要な見直しや改善を行うためのＰ

ＤＣＡサイクルを構築するとあるが、見直しや改善を行う時期は

どのように考えているか 

 

２ 高齢者等に対する施策について 

（１） 千屋地区で実施されている乗合タクシー実証運行の利用状況や利

用者の意見について、現時点での説明を求める 

（２） 今後検討される公共交通以外に、高齢者等への移動支援のあり方

を、市としてどう考えているか 

（３） 高齢者等へのタクシー利用助成制度を創設してはどうか 

 

３ 関係人口創出の取組について 

（１） 令和２年度及び令和３年度の関係人口の状況はどうなっているか 

（２） 関係人口となってくれる人に、市として期待することは何か。ま

た、本市に様々な面で寄与してもらえる関係人口創出の具体策が必

要ではないか 

 

４ 市長施政方針における教育の方針や展望について 

（１） ふるさとキャリア教育推進の現状と成果及び今後の展望について

の説明を求める 

（２） インクルーシブ教育推進の現状と成果及び今後の展望についての

説明を求める 

（３） ＩＣＴ教育推進の現状と成果及び今後の展望についての説明を求

める 

（４） 論語を教材とした心の教育に取り組む経緯とねらいについての説

明を求める 

 

部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

市長・教育長

・部長 

 

 

 

 



  和４年３月定例会 一般質問通告（個人） 
   

発言順位 ８ 議席番号 １３ 氏  名 橋本 亨子 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 新型コロナウイルスの感染症対策について 

（１） 検査体制の強化を求める 

（２） 新型コロナウイルス感染症対応休業支援金・給付金及び小学校休

業等対応助成金の活用状況を把握しているか 

（３） 制度の周知と相談窓口の開設を求める 

 

２ 学校教育について 

（１） 新見南中学校の新一年生を２クラスにすることはできないか 

（２） 制服や学用品について、再活用の仕組みを構築することはできな

いか 

市長・部長 

 

 

 

 

 

教育長・部長 



  令和４年３月定例会 一般質問通告（個人） 
   

発言順位 ９ 議席番号 １１ 氏  名 林 光和 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 井倉洞の平成３０年７月豪雨災害による被災地の現状と、今後の考えは 

（１） 災害から今日までの経緯について 

（２） 今後、どのように整備をしていくのか 

（３） 今後の整備についての課題は 

 

２ 草間自然休養村カルスト山荘の現状と今後について 

（１） カルスト山荘の休業について、市としてどのように思っているの

か 

（２） 今後、どのようにしたいと考えているか 

（３） 長期滞在施設ヴィラージュかれんふぇるとについて、どう考えて

いるのか 

 

３ 県道長屋賀陽線の未改良部分について 

（１） 唐松バイパスの先の位田地区内の未改良部分について、現在どう

いう話になっているのか 

 

市長・部長 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 



  令和４年３月定例会 一般質問通告（個人） 
   

発言順位 １０ 議席番号 ５ 氏  名 西川 照雄 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 防災・減災対策について 

（１） 周辺地域の内水氾濫の対策について 

     ① 新見市国土強靭化地域計画の対応方策は具体的にどのように取

り組むのか 

     ② 低平地の水路の排水対策は 

（２） ダム放流の周知方法について 

     ① 告知放送での注意喚起は、どの時点で行われるのか 

（３） 防災マップの見直しについて 

     ① 周辺地域の浸水想定区域にかかわる情報がないのは、どのよう

な理由からか 

 

２ ５Ｇの環境整備と行政の関わりについて 

（１） 医療、介護、教育、移動手段など活用が見込まれる分野を検討す

る機関を設置する考えは 

 

３ 子ども会議について 

（１） 子ども会議の実施について 

     ① 来年度の子ども会議はどのような形式で実施するのか 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・教育長

・部長 

 

 

 

 



  令和４年３月定例会 一般質問通告（個人） 
   

発言順位 １１ 議席番号 ２ 氏  名 林 司朗 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 通学路の安全確保と今年度の改善状況について 

（１） 令和３年度に「通学の交通安全確保のための点検について」で報

告のあった危険箇所の件数及び改善された件数は 

（２） 今後、早急に改善が必要と思われる場所への対応は 

（３） 今後の通学路の安全確保について 

 

２ 副市長から見た本市の課題と展望について 

（１） 本市の現状について、特長や課題は何か 

 

市長・教育長

・部長 

 

 

 

 

副市長 

 

 

 

 

 



  令和４年３月定例会 一般質問通告（個人） 
   

発言順位 １２ 議席番号 １２ 氏  名 塩飽 満路 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 金谷地区の土地区画整理事業について 

（１） これまでの取組の経過と幹線道路の整備方針は 

（２） 今後の具体的取組とそのスケジュールは 

 

２ かなや橋歩道橋設置について 

（１） 現在の進捗状況は 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

   


